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6 août 2022 
Monte Faro de Luz [Valencia de Alcántara (Cáceres) - ESPAGNE] 
_______________________________________________________________ 
 

Mes petits, mes enfants, ayez la paix dans vos cœurs et ma Lumière de ma  

Lumière dans vos âmes; regardez, aujourd'hui je viens vêtu de blanc, c'est la  

fête de mon Créateur, votre Père Créateur; aimez-le, allez à lui, il est votre Créateur; Aujourd'hui 

est un grand jour dans le monde et au Ciel pour que vous demandiez à votre Père Dieu Créateur. 

 

Méditez EZEQUIEL, mes enfants, faites-le, cherchez dans la Bible les grands prophètes, les 

bergers qui ont laissé les empreintes et la sagesse et la puissance de mon Créateur, votre Créateur 

et de mon Fils d'Amour, l'Evangile. Vous devez vivre dans l'Evangile, mes enfants, vous devez 

changer vos cœurs, pas de rancune, pas de haine, aimez-vous les uns les autres, faites l'effort de 

ceux qui ne vous aiment pas, aimez-les, ne vous souvenez-vous pas que mon Fils est parti à la 

Croix dans l'obéissance et dans l'humilité et il n'a fait face à personne ou n'a rien dit de mal à 

personne?, et il pouvait le faire parce qu'il était la Puissance, Dieu, et il s'est humilié devant vous 

tous, et vous l'avez crucifié. Non, mes enfants, vous devez méditer la passion de mon Fils, mais 

méditez-la bien. Pourquoi mon Fils a-t-il baisé le sol, pourquoi mon Fils s'est-il laissé fouetter, 

pourquoi ont-ils craché sur mon Fils, pourquoi ont-ils mis la couronne d'épines sur mon Fils sur 

les os de sa tête, pourquoi mon Fils s'est-il laissé être crucifié?; pour votre salut, parce qu'il est 

venu vous sauver, et que faites-vous, mes enfants, la haine, les richesses, les mensonges, la 

tromperie, la chair, les divorces, l'incompréhension, le mal à son frère, les guerres, les destructions, 

la misère, les haines; Mes enfants, si vous venez dans ces lieux où mon Fils et moi apparaissons, 

c'est parce que vous avez encore un peu d'amour, de foi et de charité, et c'est vous qui devez 

apporter aux autres frères tout ce que mon Dieu, ton Dieu, te donne, ne le cache pas où que tu sois, 

à la maison, au bureau, avec des amis, même aux bals comme tu le dis, parle de Dieu, parle de 

Dieu, parce que quiconque parle de Dieu et fait et accomplit ce que Dieu leur dit, ils sont sur le 

bon chemin pour le salut de leurs âmes, mais malheur à ceux qui disent oui et font ensuite le 

contraire ! Il faut être courageux, il faut chercher la foi et la demander à toute heure de la journée, 

ne pas craquer, suivre le Tout-Puissant qui est Celui qui va te sauver, aller au Cœur de mon Fils et 

à mon Cœur. 
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Combien je vous aime, mes enfants, et combien mon Fils vous aime, et plus encore votre Créateur, 

mon Dieu, votre Dieu ! Je pleure pour tant de choses qui se passent dans le monde, des choses que 

j'ai déjà dites et qui se réalisent, les virus, d'autres virus vont venir, d'autres virus, encore des virus, 

le feu, l'eau, et tout cela doit arriver parce que mon Dieu, votre Dieu, Il doit donner des signes qu'il 

est Tout-Puissant, Celui qui existe et Celui qui est, le sait et peut tout remédier, mais aussi envoyer 

des châtiments. Vous souvenez-vous de Sodome et Gomorrhe, mes enfants? Il n'y avait que quatre 

personnes qui se sont débarrassées du mal de leurs corps et de leurs âmes, que Dieu, leur Dieu, 

votre Dieu a puni parce que dans une grande ville il n'y avait que quatre justes; et maintenant ça 

se passe de plus en plus mal; aujourd'hui le monde ne s'aime plus, ils se détestent dans les familles, 

il n'y a plus de familles, et vous le voyez dans les maisons, et je vous le dis en tant que Mère qui 

est sur la terre avec vous. dans laquelle tous en communauté avec les « potiers » ceux dont vous 

dites, téléphonent et ils ne se parlent pas?, peu leur importe, ils sont à la bouffe et ils ne mangent 

pas parce qu'ils se parlent avec ces petites choses que vous avez entre les mains, il n'y a pas de 

famille; Et ça ne peut pas être, mes enfants, chaque fois son truc, parce que c'est bien que vous 

ayez ces appareils pour faire le bien et chercher le bien, mais pas pour vous détruire et détruire 

l'autre. 

 

Mes enfants, gardez une chose à l'esprit, c'est que si vous voulez suivre votre Dieu, vous devez 

vous renier, prendre la croix et suivre mon Fils dans l'amour, dans le sacrifice, dans la pénitence. 

 

Silence, mes enfants, amour, qu'avec amour se paye; priez et demandez pour ceux qui ne croient 

pas, qui haïssent, mais en silence, ne soyez pas dérangés quand vous êtes réunis, que l'un veut être 

plus que l'autre, celui qui en sait plus et celui qui aime le plus doit prendre réfugiez-vous dans un 

lieu solitaire pour prier sur l'autre, et quand tout sera calme, parlez sereinement, mes enfants; et 

cherchez la paix, cherchez la paix, et toujours : « Seigneur aie pitié de mon frère, Seigneur aie pitié 

de mon mari, Seigneur aie pitié de ma femme, Seigneur aie pitié de mes enfants et aie pitié de moi, 

car je suis un pauvre pécheur et parfois je veux avoir raison et être plus que quiconque ». L'orgueil 

et l'arrogance n'entrent pas au Ciel, et c'est ce qu'il faut voir et chercher, l'humilité, le silence, la 

charité; sí, hijos míos, ese es el camino que tenéis que seguir, si Yo me aparezco en el mundo es 

el mismo hablar, mensaje, amaos los unos a los otros como mi Hijo y Yo os amamos y buscad el 

tesoro del Cielo, no de la terre; oublie la terre car bientôt tu vas être cendre et tu vas être jugé par 

tout ton Créateur, et si tu portes tes sacoches pleines, comme tu dis sur terre, super, tu entreras vite 

dans le Royaume des Cieux, mais si vous portez à vide, si vous n'avez rien fait au monde, mais 

que vous avez mal agi, comment allez-vous aller au Ciel? Je ne veux pas, mes enfants, que vous 
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alliez en Enfer, car cela, mes enfants, c'est toute l'éternité et toute l'éternité, non pas parce que tu 

souffres, tu souffres, mais c'est une chose très importante que je vais te dire, ne pas voir ton 

Créateur n'est jamais terrible, c'est terrible, si Dieu, mon Dieu, ton Dieu , vous a créé, vous devez 

aller vers votre Dieu Créateur car Il veut et vous appelle à être avec Lui dans le Royaume des 

Cieux. 

 

Antonio, je vous dis que Pedro et Francisca doivent être purgés au purgatoire encore un peu, mais 

je vous recommande de dire aux familles de dire des messes grégoriennes, des messes 

grégoriennes, et vous aussi priez pour eux, réconfortez ceux qui vivent; Faustine, comme tu es 

proche de sortir du Purgatoire; Andrés aujourd'hui tu seras sur le Trône du Père; et vous devez 

tous prier pour vos défunts, en particulier pour les âmes bénies du purgatoire, afin que lorsqu'ils 

sortiront et iront au trône de mon Dieu, votre Dieu, ils prieront et vous demanderont tous de vous 

sauver. 

 

Continuez à marcher, mes enfants, dans l'amour, et vous redire de prier, je vous ai déjà dit, la 

Chine, les Etats-Unis, toute l'Europe, le Nicaragua, comment ils sont criblés de balles pour mes 

enfants qui sont déjà des martyrs; ne haïssez pas, ne critiquez pas, agenouillez-vous et priez pour 

ceux qui font le mal; et vous, Phare de Lumière, soyez des enfants de vérité, aimez-vous, 

comprenez-vous, et faites des réunions de temps en temps pour faire jaillir la lumière, que je 

mettrai et je mettrai tout ce qui va se faire dans ma Maison, Phare de Lumière; mais recherchez 

l'humilité, ne vous abandonnez pas, ne vous critiquez pas et ne dites pas du mal l'un de l'autre, 

mais unissez-vous, joignez-vous, que l'Amour de mon Fils et mon Amour soient toujours avec 

vous tous, ne reniez rien ni l'un ni l'autre ni l'autre. 

 

Et maintenant, mes enfants, je vous donne ma bénédiction, mais comme toujours, Dieu le Père 

Créateur, mon Fils Sauveur, le Saint-Esprit, mon Époux Sanctificateur et votre Mère, Miriam 

Cœur de Marie, Phare de Lumière, Phare de Lumière, Phare de la lumière; et n'oubliez pas tous 

unis aujourd'hui, mais vous pouvez serrer la main, prier un Notre Père afin que votre Dieu le Père 

Créateur, qui est aujourd'hui son jour d'Amour, intercède et donne affection et salut à tous les 

hommes. 

 

Adieu les enfants, adieu les petits, je vous aime. Tabernacle, Tabernacle, Tabernacle, n'oubliez pas 

la Sainte Messe, mes enfants, c'est le chemin du Ciel; avouer plus souvent; jeûnez et comprenez-

vous; accueillez tout le monde dans vos bras, car vous êtes tous créés par le même Dieu, mon Dieu 
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et Seigneur. 

 

Adieu mes enfants, adieu. 

 

Notre mère à Monte Faro de Luz. 

 

 

 

--------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 

 

Si vous souhaitez participer aux dépenses de l'acquisition du terrain où apparaît la Vierge, vous 
pouvez le faire via ce numéro de compte : 
 

- IBAN: ES17 0049 1772 8124 9002 1954 (Banque Santander) 
- BIC:    BSCHESMM 

 
Merci. 

 

--------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 

 


